

PRESSEINFORMATION

20. Juli 2011

Toleranz-Cup 2011

Streetsoccer-Turnier im Stadtpark

Ein Fußball-Turnier ohne Schiedsrichter, geht das? Ja, das geht tatsächlich, meinen zumindest die Veranstalter des Toleranz-Cups 2011, die sich jetzt angesichts des unsicheren Wetters trotz alledem für die Durchführung des Turniers entschlossen haben.

Wie genau das geht – Spielen ohne Schiedsrichter – werden die beteiligten Mannschaften aus den Jugendklubs unserer Stadt am **Freitag, dem 22. Juli 2011**, zeigen. Dann startet der Toleranz-Cup 2011, ab 18.00 Uhr, im Dessauer Stadtpark (am Sportfeld).

In einem Streetsoccer-Turnier werden die sechs Mannschaften miteinander Regeln vereinbaren und Konflikte, die beim Spiel entstehen, miteinander und vor allem gewaltfrei regeln. Zusätzlich zu den Punkten für das bessere spielerische Können vergeben die Spieler Toleranzpunkte für den fairen Umgang miteinander.

Die Veranstaltung wird organisiert von Jugendklubs der Stadt Dessau-Roßlau, dem Jugendtreff Amtshaus Kühnau e. V., dem Jugendtreff „Am Georgium“, dem Jugendmigrationsdienst, dem Jugendamt und dem Projekt „Integration durch Sport“ des Landessportbundes Sachsen-Anhalt e. V.